



Comienza la imperdible Liga Deportiva Escolar

El torneo organizado por la CMDR y el municipio de Antofagasta reunirá a 15 colegios y más de 1.500 alumnos.

Mauricio Riquelme C.
La Estrella

Este viernes comienza la tan esperada Liga Deportiva Escolar Antofagasta 2024, un evento que busca no solo promover la práctica deportiva en jóvenes nacidos entre los años 2006 y 2010, sino también fortalecer la convivencia escolar en Antofagasta.

Organizada por la Corporación Municipal de Deportes y Recreación (CMDR) y la Municipalidad de Antofagasta, esta iniciativa se desarrollará en diversas sedes deportivas de la ciudad y se extenderá hasta noviembre.

Estudiantes de Segundo a Cuarto medio (damas y varones) provenientes de 15 establecimientos educacionales, tanto municipales como colegios invitados, participarán en las disciplinas de fútbol y básquetbol varones; vóleibol y futsal damas.

Se espera la participación de más de 1.500 estudiantes, quienes competirán semana a semana en



EL FUTSAL SE JUGARÁ EN LA CATEGORÍA DAMAS.

1.500

estudiantes se harán parte de la Liga Deportiva Escolar que comienza mañana.

15

establecimientos educacionales disputarán esta competencia en 4 disciplinas.

un ambiente que promete ser una verdadera fiesta del deporte escolar.

Entre los liceos y colegios que formarán parte de esta competencia se encuentran: Liceo Artístico Armando Carrera González (F-60), Liceo Óscar Bonilla Bradanovic (A-26),

Liceo Bicentenario Andrés Sabella Gálvez (B-29), Liceo Bicentenario Marta Narea Díaz (A-17), Liceo Técnico Antofagasta (A-14), Liceo Mario Bahamonde Silva (A-15), Liceo La Chimba (B-36), Liceo Industrial Eulogio Gordo Moneo (A-16), Liceo Poli-



FOTOS CMDR ANTOFAGASTA

EL FÚTBOL VARONES SE JUGARÁ EN EL ESTADIO ESCOLAR Y EL BALONCESTO EN EL ESTADIO SOKOL.

técnico Los Arenales (A-33), Liceo "La Portada" (A-22), Liceo "Domingo Herrera Rivera" (B-13), Instituto Superior de Comercio de Antofagasta (ISCA), Instituto Bicentenario Científico Educativo José Maza Sancho (Iceduc), Colegio Inglés San José, y el Liceo de Estudios Contables y Administrativos (Leyca).

Esta liga se realizará en formato de grupos. Los dos mejores equipos de cada zona avanzarán a las finales, que se llevarán a cabo en noviembre, en escenarios emblemáticos de la ciudad como el Estadio Sokol, la cancha principal del estadio Calvo y Bascu-

nán, y el Complejo Deportivo Escolar.

La Liga Deportiva Escolar Antofagasta 2024 tiene como objetivo promover la salud física y mental de los estudiantes, desarrollar habilidades motoras y de trabajo en equipo, y proporcionar un espacio seguro y saludable para su esparcimiento. No solo celebrará el deporte, sino también los valores de la amistad y la colaboración entre los jóvenes.

Esta iniciativa es financiada por el gobierno regional de Antofagasta, con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (35 millones), 8% línea deportes, apro-

bados por el Consejo Regional de Antofagasta, junto a aportes municipales y de privados.

La organización del evento espera que no sólo las comunidades educativas se hagan parte de la liga, sino que toda la ciudad conozca este evento que se llevará a cabo los días miércoles y viernes, permitiendo que toda la comunidad pueda apoyar a sus equipos favoritos.

La entrada a los encuentros es gratuita, así que no pierdas la oportunidad de ser testigo del talento de nuestros futuros campeones en la Liga Deportiva Escolar Antofagasta 2024. 🌟

Chuvicoma y AEA están